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PRODECON PIDE AL SAT BAJAR TASA DE ISR A RECICLADORES 

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) emitió una petición al 

Servicio de Administración Tributaria (SAT) respecto al Impuesto sobre la Renta que 

pagan quienes se dedican al reciclaje y recolección de materiales de reuso. Esta 

petición surge por la afectación que sufren los contribuyentes en esta industria, con 

motivo de la retención de ISR. Por eso, Prodecon espera en los siguientes días que 

esta retención pueda reducirse de 5 a 1% a los recolectores de materiales 

reciclables. 

En ejercicio de sus atribuciones sustantivas, Prodecon tiene conocimiento de que 

los contribuyentes que se dedican a la recolección de materiales destinados a la 

industria del reciclaje sufren una afectación de tipo económico al momento de 

enajenar sus productos. Entonces, los adquirentes de sus productos les retienen el 

5% del monto total de la operación realizada por concepto del ISR, teniendo dicha 

retención el carácter de pago definitivo. 

Esto, sin considerar que se trata de un sector vulnerable, al estar integrado por 

personas de la tercera edad, mujeres (amas de casa) y niños, entre otros; se estima 

que alrededor de 2.5 millones de personas viven de la recolección y venta de 

materiales susceptibles a reciclarse, dentro de los cuales se encuentran las 

personas dedicadas directamente al reciclaje de primera mano, o «pepenadores», 

como se les conoce comúnmente. 

Al principio de julio, se envió un análisis sobre la situación de las personas que 

laboran en ese sector, a las cuales también propuso dar algunas facilidades 

administrativas, como exenciones de impuestos y el ideal de acceder a la seguridad 

social. Desde finales del año pasado, los recicladores pidieron ayuda al gobierno 

para enfrentar los problemas económicos en la pandemia. Desde la reforma fiscal 

de 2014, los recicladores y pepenadores están obligados a emitir una factura a la 

concentradora que les compra los residuos; la tasa de 5% en ISR más el 16% de 

IVA significa que las familias que dependen de esta actividad casi no tienen 

ingresos. 

De acuerdo con un análisis de la Subprocuraduría de Análisis Sistemático, el 50% 

de los 2.5 millones de recicladores gana 500 pesos semanales. Algunos analistas 

creen que la tasa actual es excesiva y más alta de la que paga un asalariado; así, 

desde diciembre de 2020 se ha pedido nuevos esquemas de facilidades para el 

sector de reciclaje. En muchos casos, las altas tasas de impuestos los acercan a la 

informalidad y la defraudación fiscal. Por su parte, la propuesta de la Prodecon debe 

ser aceptada o rechazada a la brevedad para ser incluida en el Paquete Económico 

2022. 

http://gruposolfis.com/gs/?p=2001
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Celebran primer Acuerdo Conclusivo con plataformas digitales 

La Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (Prodecon) celebró el primer 

Acuerdo Conclusivo en materia de IVA respecto a la prestación de servicios 

digitales, derivado de la reforma fiscal de 2020. 

De acuerdo con la dependencia, con la suscripción de este Acuerdo Conclusivo, 

coadyuvó a recaudar a la Hacienda Pública más de 183 millones de pesos, derivado 

de la prestación de servicios digitales proporcionados a receptores ubicados en 

territorio nacional.  

Recordemos que la disposición legal prevé que los residentes en el extranjero sin 

establecimiento en México serán causantes directos del IVA por la prestación de 

dichos servicios.  

A detalle, en este caso, derivado de la revisión practicada por la Autoridad 

Fiscalizadora a efecto de comprobar el cumplimiento de las disposiciones fiscales 

en relación con el pago del IVA a cargo, por la prestación de servicios digitales que 

proporciona la contribuyente a receptores ubicados en territorio nacional. 

En términos del artículo 18-D, primer párrafo, fracción IV de la Ley del Impuesto al 

Valor Agregado, la contribuyente acudió a Prodecon a efecto de regularizar su 

situación fiscal por dicha omisión en el entero del impuesto en comento y con ello 

obtener el beneficio de la condonación del 100% de multas, al haber efectuado el 

pago del impuesto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/08/26/celebran-primer-acuerdo-conclusivo-con-plataformas-digitales#.YSfYi6bsSi8.whatsapp
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EL SAT COBRA 183 MDP POR ADEUDO DE IVA A EMPRESA DE SERVICIOS 

DIGITALES 

El SAT recaudó más de 183 millones de pesos de Impuesto al Valor Agregado (IVA), 

provenientes de una prestadora de servicios digitales extranjera que atiende a 

clientes en México. 

La recaudación fue posible gracias a la intermediación de la Procuraduría de la 

Defensa del Contribuyente (Prodecon), por medio de la firma del primer acuerdo 

conclusivo en materia de IVA respecto a la prestación de servicios digitales, 

derivado de la reforma fiscal de 2020. 

La disposición legal prevé que los residentes en el extranjero sin establecimiento en 

México serán causantes directos del IVA por la prestación de dichos servicios. 

Luego de una revisión de la autoridad fiscalizadora, la empresa acudió a Prodecon 

a efecto de regularizar su situación fiscal por una omisión en el entero del impuesto 

y obtener así el beneficio de la condonación del 100 por ciento de multas, al haber 

efectuado el pago del IVA. 

Funcionarios de Prodecon indicaron que no era posible revelar el nombre de la 

empresa debido al secreto fiscal contenido en el artículo 69-B de la Ley del Impuesto 

al Valor Agregado. 

Precisaron que la empresa firmó el acuerdo conclusivo gracias a la confianza 

depositada en el procedimiento, ya que esta figura además de ser incontrovertible 

e indisputable, otorga beneficios a los contribuyentes que se encuentran sujetos a 

facultades de comprobación. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://yancuic.com/2021/08/26/el-sat-cobra-183-mdp-por-adeudo-de-iva-a-empresa-de-servicios-digitales/
https://yancuic.com/2021/08/26/el-sat-cobra-183-mdp-por-adeudo-de-iva-a-empresa-de-servicios-digitales/
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El SAT de Raquel Buenrostro condonó impuestos por 293 millones de pesos 

CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Raquel Buenrostro aún mantiene la exención de 

impuestos. Entre abril y junio de este año, “La Dama de Hierro” condonó 293.3 

millones de pesos a 862 contribuyentes, a pesar del discurso presidencial. 

La lista está encabezada por SOFOM Inbursa, S.A. de C.V. SOFOM, E.R., Grupo 

Financiero Inbursa, propiedad del empresario Carlos Slim, con un monto 

cancelado o condonado de 56 millones 991 mil pesos, de acuerdo con información 

publicada en la Plataforma Nacional de Transparencia (PNT). 

SOFOM Inbursa es una empresa dedicada a brindar servicios financieros, como 

crédito de autos, arrendamiento, entre otros, que surgió en 2017 como resultado 

de la fusión de CF Credit y Sociedad Financiera. 

 

Malentendido administrativo generó presencia del SAT: Instituto México 

Un malentendido administrativo generó la presencia del Sistema de Administración 

Tributaria (SAT), órgano desconcentrado de la Secretaría de Hacienda y Crédito 

Público de México (SHCP), en las instalaciones del Instituto México en Puebla. 

A través de una carta dirigida a los padres de familia, estudiantes, colaboradores e 

integrantes de la comunidad, el Instituto México resaltó que la situación que se 

generó ya fue resuelta con las autoridades fiscales. 

“Ante el breve episodio que se suscitó este miércoles, y que es de conocimiento 

público, les compartimos que el malentendido administrativo que lo originó se ha 

resuelto con las autoridades fiscales en primera instancia, mediante el diálogo y la 

aclaración correspondiente”, destaca el documento. 

 

SAT, informalidad, ¿misión imposible? 

Desde la SHCP se plantea la necesidad de que el Sistema de Administración 

Tributaria, sin descuidar a los grandes contribuyentes y a los “cautivos”, intente 

alcanzar el viejo sueño de formalizar a los informales. 

Si nos atenemos a las cifras del Inegi, más de la mitad de la economía nacional está 

en la informalidad, lo cual le da a la eventual tarea la señora Raquel Buenrostro, 

directora del SAT, carácter de misión imposible. 

https://www.proceso.com.mx/economia/2021/8/26/el-sat-de-raquel-buenrostro-condono-impuestos-por-293-millones-de-pesos-270654.html
https://www.milenio.com/politica/comunidad/instituto-mexico-malentendido-administrativo-genero-presencia-sat
https://www.eleconomista.com.mx/opinion/Juicio-a-expresidentes-en-serio-20210825-0172.html


 

7 
 

 

Qué procede ante contabilidad robada o resguardada por el fisco 

Derivado de un juicio de nulidad en el que se impugnó la presuntiva de ingresos 

referente al IETU, la entonces Administración Desconcentrada Jurídica de México 

“2” determinó un crédito fiscal a un contribuyente por no haber acreditado con sus 

registros contables los depósitos en sus cuentas bancarias argumentando que la 

misma había sido sustraída por la autoridad cuando realizaba un acto de 

fiscalización a otro contribuyente con el cual tenía contratados los servicios 

contables. 

Para demostrar su dicho, la demandante presentó un informe diario de sustracción 

de bienes con el que pretendía acreditar que los documentos que conformaban su 

contabilidad no los tenía en su poder; no obstante, en dicho informe se mencionaba 

los documentos de la empresa fiscalizada. Además, no se pudo comprobar la 

contratación de los servicios contables con la empresa que fue sujeta a 

revisión.  Aunado a lo anterior, esta última no realizó ninguna gestión para recuperar 

la contabilidad de la empresa con la que tenía supuestamente contratados los 

servicios contables. 

 

Pacto fiscal, ¿en puerta? 

Es posible que en los próximos años se concrete un nuevo pacto fiscal entre el 

gobierno federal, estados y municipios, que implicaría una reformulación de las 

obligaciones recaudatorias, a fin de mejorar la forma en que se distribuyen los 

recursos públicos, manifestó el líder parlamentario de Morena, Ricardo Monreal 

Ávila. 

En una reunión  virtual organizada por el Instituto Mexicano de Ejecutivos de 

Finanzas (IMEF), explicó que dicha reforma podría incluir cambios de gran 

magnitud, como un nuevo impuesto digital para gravar la actividad de las grandes 

empresas transnacionales, que encabezan las listas de mayores ingresos en el 

mundo y que, a la fecha, compiten y lucran en nuestro territorio en condiciones 

ventajosas respecto de las compañías nacionales.  

 

 

 

 

https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/08/26/que-procede-ante-contabilidad-robada-o-resguardada-por-el-fisco
https://idconline.mx/fiscal-contable/2021/08/26/pacto-fiscal-en-puerta
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Las notificaciones por buzón tributario no deben cumplir requisitos de las 

notificaciones personales 

La Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) recientemente publicó una tesis 

aislada sobre la legalidad de las notificaciones por buzón tributario. 

En el documento se explica que la legalidad de dichas notificaciones, depende del 

aviso electrónico que el Servicio de Administración Tributaria (SAT) envía 

previamente al contribuyente, para indicar que tiene una notificación pendiente, y 

no de los requisitos de circunstanciación y cercioramiento exigidos para las 

notificaciones personales. 

 

El régimen de confianza debe ser opcional si utiliza tasas efectivas: IMCP 

El 18 de agosto, la jefa del Servicio de Administración Tributaria (SAT), Raquel 

Buenrostro Sánchez, habló de una de las propuestas de la Miscelánea Fiscal para 

2022. Se trata de la creación de un “régimen de confianza” para los contribuyentes 

cumplidos. 

En el marco de un seminario en línea organizado por The American Society of 

Mexico, la jefa del SAT comentó que entre los objetivos del nuevo esquema fiscal 

se encuentran ampliar la base de contribuyentes y simplificar el pago de impuestos. 

Además, la funcionaria expuso algunas características del “régimen de confianza”. 

 

Nombre del operador ¿Requisito en la carta de porte? 

Uno de los datos contenidos en el estándar del Complemento de Carta Porte del 

Comprobante Fiscal Digital por Internet (CFDI) es la información del operador; es 

decir, de la persona que opera el vehículo en el que se trasladan las mercancías. 

 

Anuncia SAT nueva ampliación de citas para personas morales 

A través de un comunicado en su cuenta de Twitter, el Servicio de Administración 

Tributaria (SAT) informa que a partir del viernes 27 de agosto se repetirá la 

ampliación de citas para la atención de personas morales. 

 

 

https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/las-notificaciones-por-buzon-tributario-no-deben-cumplir-requisitos-de-las-notificaciones-personales/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/las-notificaciones-por-buzon-tributario-no-deben-cumplir-requisitos-de-las-notificaciones-personales/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/sat-responde-las-dudas-frecuentes-sobre-el-buzon-tributario/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/el-regimen-de-confianza-debe-ser-opcional-si-utiliza-tasas-efectivas-imcp/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/sat-quiere-crear-un-regimen-de-confianza-para-cumplidos/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/sat-quiere-crear-un-regimen-de-confianza-para-cumplidos/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/06/reforma-fiscal-debe-ampliar-la-base-de-contribuyentes/
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/como-seria-el-regimen-de-confianza-que-propuso-la-jefa-del-sat/
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16178
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16177
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Precaución en el llenado del CFDI de asimilados a salarios 

El Artículo 94 de la Ley del Impuesto sobre la Renta (ISR) contempla una serie de 

pagos cuyo tratamiento fiscal se asimila al de salarios 

 

¿Pena de cárcel por error en registro contable? 

El Artículo 111 del Código Fiscal se reformó el primero de junio de 2018, 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://www.fiscalia.com/publicaciones/16175
https://www.fiscalia.com/publicaciones/16173
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Fabricarán vacuna de Pfizer y BioNTech en BrasilPfizer 

Pfizer Inc. y BioNTech SE se están asociando con una compañía farmacéutica 

brasileña para ayudar a fabricar su vacuna Covid-19 en América Latina, lo que 

podría ayudar a satisfacer la creciente demanda de la inyección en la región, 

destacó The Wall Street Journal. 

Eurofarma producirá al menos 100 millones de dosis al año para su distribución en 

la región, dijeron Pfizer y BioNTech este jueves. 

 

STJ de Colima suspende atención al público por contagios de Covid-19 

El Supremo Tribunal de Justicia de Colima, informó que el pleno tomó la 

determinación de suspender la atención directa ordinaria al público, así como las 

audiencias y diligencias no urgentes, debido a la gran cantidad de contagios del 

coronavirus SAR-CoV-2 registrado en varias sedes. 

A través de un comunicado informó que hasta el momento se han registrado en el 

año 77 trabajadores contagiados, según confirmó la oficial mayor de dicha 

dependencia, Carina Corona Bejarano. 

 

10% de las escuelas particulares prevé regresar a clases de manera presencial 

Representantes de escuelas particulares del país aseguraron que en el próximo 

regreso a clases se prevé que 35 por ciento de las instituciones lo hagan de manera 

híbrida mientras que sólo el 10 por ciento de las escuelas particulares prevé 

regresar a clases de manera presencial de un universo de 4 mil escuelas que 

representan. 

Los voceros de la Alianza de Colegios Multiculturales de México (ACOMM), Alianza 

para la Educación Superior (ALPES), Asociación Nacional de Escuelas Particulares 

(ANFE-ANEP), Asociación Nacional de Escuelas Preparatorias Particulares 

Incorporadas a la SEP (ANEPPI) y Confederación Nacional de Escuelas 

Particulares (CNEP) representan a 4 mil instituciones de educación particular en 

todos los niveles, así como a 2.7 millones de estudiantes y más de 270 mil docentes. 

 

 

 

https://www.reforma.com/fabricaran-vacuna-de-pfizer-y-biontech-en-brasil/ar2246947?v=2
https://www.reforma.com/fabricaran-vacuna-de-pfizer-y-biontech-en-brasil/ar2246947?v=2
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/26/stj-de-colima-suspende-atencion-al-publico-por-contagios-de-covid-19-329646.html
https://www.razon.com.mx/mexico/10-escuelas-particulares-regresaran-clases-manera-presencial-448838
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Debido a una anomalía, Japón suspende uso de vacuna de Moderna 

Japón anunció este jueves haber suspendido el uso de 1.63 millones de dosis de la 

vacuna anticovid de Moderna, después de detectarse impurezas en algunos 

viales que, según medios locales, se fabricaron en España. 

El grupo farmacéutico nipón Takeda, que importa y distribuye en Japón esta vacuna, 

declaró en un comunicado haber recibido "informes de varios centros de 

vacunación, según los cuales se descubrieron cuerpos extraños" en frascos 

sellados. 

 

Cubrebocas de calidad, ventilación y todos los ‘must’ para el regreso a clases 

presenciales 

Para el regreso a clases presenciales es necesario que niñas, niños y adolescentes, 

así como personal educativo y los mismos planteles cumplan con una serie de 

condiciones que así lo permitan, explicó este jueves Laurie Ann Ximénez-Fyvie, jefa 

del Laboratorio de Genética Molecular de la Facultad de Odontología de la UNAM. 

La doctora señaló que México pasa un momento complicado por la tercera ola de 

COVID-19, y que para volver a las aulas se necesita que haya un nivel muy bajo de 

contagios comunitarios para que el regreso sea un riesgo controlable. 

 

Japón retira 1,63 millones de vacunas anticovid de moderna por una anomalía 

Japón anunció este jueves haber suspendido el uso de 1,63 millones de dosis de la 

vacuna anticovid de Moderna, después de detectarse impurezas en algunos viales 

que, según medios locales, se fabricaron en España. 

El grupo farmacéutico nipón Takeda, que importa y distribuye en Japón esta vacuna, 

declaró en un comunicado haber recibido “informes de varios centros de 

vacunación, según los cuales se descubrieron cuerpos extraños” en frascos 

sellados. 

“Tras consultar con el ministerio de Salud, decidimos suspender el uso” de todas las 

vacunas de tres lotes, es decir 1,63 millones de dosis en total, agregó el grupo. 

 

 

 

https://www.contrareplica.mx/nota-Debido-a-una-anomalia-Japon-suspende-uso-de-vacuna-de-Moderna-202126838
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/08/26/cubrebocas-de-calidad-ventilacion-y-todos-los-must-para-el-regreso-a-clases-presenciales/
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/08/26/cubrebocas-de-calidad-ventilacion-y-todos-los-must-para-el-regreso-a-clases-presenciales/
https://www.24-horas.mx/2021/08/26/japon-retira-163-millones-de-vacunas-anticovid-de-moderna-por-una-anomalia/
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Por adeudos, 10 mil 200 escuelas no retomarán clases en Michoacán: CNTE 

El dirigente de la Sección XVIII de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la 

Educación (CNTE) en Michoacán, Gamaliel Guzmán, reiteró la postura del 

magisterio de no retomar labores presenciales el próximo 30 de agosto, y tampoco 

de manera virtual.  

Esta fecha es la que se anunció por parte de las autoridades educativas para 

retomar labores, sin embargo, el gremio docente acusó que hay adeudos y falta de 

garantías de sanidad, por lo que no habrá reactivación escolar.  

“Reiteramos nuestra posición crítica; nos pronunciamos al calendario escolar 

impuesto y al regreso de clases presenciales hasta que se garanticen las 

condiciones de seguridad para la comunidad escolar.  

 

La ley que removió a la ciudadanía del presupuesto participativo 

En la Ciudad de México, el presupuesto participativo es un instrumento mediante el 

cual la ciudadanía vota para decidir en qué deberá aplicarse una cantidad 

determinada de recursos públicos para el mejoramiento de su entorno, como 

proyectos de obras y servicios o equipamiento e infraestructura urbana. El 

presupuesto participativo se ha ido transformando y, después de cada consulta 

realizada, ha adquirido valor social. La evolución en la comunicación, la ejecución y 

el seguimiento de los proyectos ha generado un sentido de pertenencia dentro de 

las colonias con las vecinas y los vecinos más políticamente activos.  

El responsable de realizar la consulta es el Instituto Electoral de la Ciudad de 

México, que se encarga de comunicar, seleccionar y realizar la logística para la 

elaboración de la consulta en cada Unidad Territorial. Así, se genera un proceso 

autónomo y sin ninguna relación gubernamental hasta el momento en que se 

ejecuta el proyecto. 

 

 

 

 

https://www.24-horas.mx/2021/08/26/por-adeudos-10-mil-200-escuelas-no-retomaran-clases-en-michoacan-cnte/
https://anticorrupcion.nexos.com.mx/la-ley-que-removio-a-la-ciudadania-del-presupuesto-participativo/
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Ve Banxico riesgos en formaciónde precios 

Si bien las presiones sobre la inflación están asociadas a choques que se espera 

sean transitorios, existe el riesgo de que la formación de precios se vea afectada, 

advirtió la mayoría de miembros de la Junta de Gobierno del Banco de México 

(Banxico) en su minuta de anuncio de política monetaria del 12 de agosto. 

 

Las expectativas de las inflaciones general y subyacente para el cierre de 2021 

volvieron a incrementarse y destacó el incremento en las expectativas para 2022. 

 

Sube desocupación a 4.09% en julio 

La Tasa de Desocupación (TD) del País aumentó 0.12 puntos porcentuales en julio 

respecto al mes anterior, a 4.09 por ciento de la Población Económicamente Activa 

(PEA), de acuerdo con cifras desestacionalizadas del Instituto Nacional de 

Estadística y Geografía (Inegi). 

 

La TD considera a la población que no trabajó siquiera una hora durante la semana 

de referencia de la encuesta, pero manifestó su disposición por hacerlo e hizo 

alguna actividad por obtenerlo. 

 

Logramos extraer petróleo a un costo de 4 dólares barril, revela López Obrador 

Este jueves en la conferencia matutina desde el Palacio Nacional, el presidente 

Andrés Manuel López Obrador abordó distintos temas clave sobre el desarrollo de 

México. 

El mandatario afirmó que actualmente se impulsa una estrategia para fortalecer a la 

Comisión Federal de Electricidad (CFE) y a Petróleos Mexicanos (Pemex). 

 

 

 

 

 

 

https://www.reforma.com/advierte-banxico-riesgo-en-formacion-de-precios/ar2246946?v=2
https://www.reforma.com/aumenta-desocupacion-a-4-09-en-julio/ar2246924?v=3
https://www.dineroenimagen.com/economia/logramos-extraer-petroleo-un-costo-de-4-dolares-barril-revela-lopez-obrador/136798
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Presiones sobre inflación son transitorias, pero el riesgo es que contamine 

formación de precios: Banxico 

La mayoría de los miembros de la Junta de Gobierno del Banco de México advirtió 

que las presiones sobre la inflación están asociadas a choques “que se espera sean 

transitorios” y mencionó que el riesgo es que la formación de precios se vea 

afectada. 

De acuerdo con lo descrito en la minuta de la reunión monetaria del 8 de agosto, 

uno de ellos opinó que “podemos enfrentar choques que pueden resultar en un 

eslabonamiento de presiones constantes en precios de duración 

indeterminada”“Pese a que estos (choques) se pueden digerir, tenemos que estar 

atentos a que no contaminen la formación de precios”, resaltó. 

 

Claudia Sheinbaum asegura que mujeres empresarias tienen un papel fundamental 

en la recuperación de la CDMX 

Tras el embate de la COVID-19, en la recuperación económica, social y cultural de 

la Ciudad de México, las mujeres empresarias tienen un papel fundamental, afirmó 

la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum. 

Durante su participación, de manera virtual, en la inauguración del Foro 

Mujeres CANACO en Movimiento, Mujeres Líderes Empresarias, la mandataria 

capitalina señaló que esta tarea se puede lograr a través de la creación de empleos. 

 

Pandemia pega a satisfacción de vida en población urbana: Inegi 

Durante julio de este año el nivel de satisfacción con la vida de la población urbana 

de 18 años y más se ubicó por debajo del nivel que registraba antes de la pandemia 

de COVID-19, de acuerdo con el Instituto Nacional de Estadística y Geografía 

(Inegi). 

Señaló que en julio, en una escala de 0 a 10, la población adulta urbana califica en 

promedio en 8.2 la satisfacción actual con su vida, una décima menos que la 

calificación reportada en los últimos tres trimestres de 2019 y el primer trimestre de 

2020, es decir, durante el año previo a la emergencia sanitaria provocada por el 

COVID-19, cuando el nivel de satisfacción se ubicaba en 8.3. 

 

https://www.eleconomista.com.mx/economia/Banxico-espera-que-presiones-sobre-inflacion-sean-transitorias-pero-advierte-riesgos-minuta-20210826-0049.html
https://www.eleconomista.com.mx/economia/Banxico-espera-que-presiones-sobre-inflacion-sean-transitorias-pero-advierte-riesgos-minuta-20210826-0049.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/26/claudia-sheinbaum-asegura-que-mujeres-empresarias-tienen-un-papel-fundamental-en-la-recuperacion-de-la-cdmx-329591.html
https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2021/8/26/claudia-sheinbaum-asegura-que-mujeres-empresarias-tienen-un-papel-fundamental-en-la-recuperacion-de-la-cdmx-329591.html
https://www.razon.com.mx/negocios/pandemia-pega-satisfaccion-vida-poblacion-urbana-inegi-448825
https://www.razon.com.mx/temas/Inegi
https://www.razon.com.mx/temas/Inegi
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Yaydoo: Orden y progreso para las pymes 

Sergio Almaguer no buscaba los 20 millones de dólares que su startup, Yaydoo, 

logró amasar en inversiones recientemente. 

Según cuenta, tenía la idea de que en México un emprendimiento debía de tener 

posibilidad de sobrevivir incluso aún sin el respaldo de un fondo internacional, por 

lo que no planeaba tocar la puerta del capital internacional. 

 

Confía Monreal que en próximos años se concrete un nuevo pacto fiscal 

Es posible que en los próximos años se concrete un nuevo pacto fiscal entre la 

Federación, estados y municipios, que implicaría una reformulación de las 

obligaciones recaudatorias, a fin de mejorar la forma en que se distribuyen los 

recursos públicos, manifestó el líder parlamentario de Morena, Ricardo Monreal 

Ávila. 

Al participar en una reunión virtual organizada por el Instituto Mexicano de 

Ejecutivos de Finanzas (IMEF), explicó que dicha reforma podría incluir cambios de 

gran magnitud, como un nuevo impuesto digital para gravar la actividad de las 

grandes empresas transnacionales, que encabezan las listas de mayores ingresos 

en el mundo y que, a la fecha, compiten y lucran en nuestro territorio en condiciones 

ventajosas respecto de las compañías nacionales. 

 

Esquivel advierte: Alza a tasa de interés puede darle ‘en la torre’ a inflación 

Gerardo Esquivel, subgobernador del Banco de México, advirtió que la nueva alza 

en la tasa de interés podría afectar las expectativas de corto y mediano plazo de la 

inflación. 

En la reunión de la Junta de Gobierno del Banco Central de este mes, el economista 

votó a favor de mantener la tasa en 4.25 por ciento, junto con la subgobernadora 

Galia Borja. 

 “Aumentar nuevamente la tasa de interés podría transmitir la señal incorrecta de 

que la inflación actual tiene un carácter más permanente”, dijo en las minutas 

publicadas este jueves. 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/finanzas/yaydoo-orden-y-progreso-para-las-pymes-7132942.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Confia-Monreal-que-en-proximos-anos-se-concrete-un-nuevo-pacto-fiscal-202125825
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/08/26/esquivel-advierte-alzas-a-tasa-de-interes-puede-darle-en-la-torre-a-inflacion/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/08/26/esquivel-advierte-alzas-a-tasa-de-interes-puede-darle-en-la-torre-a-inflacion/
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BANXICO advierte sobre nuevos riesgos ante la tercera ola de contagios 

Los miembros de la Junta de Gobierno del Banco de México (Banxico) advirtieron 

que la pandemia por el Covid-19 muestra “renovadas complicaciones” para la 

economía nacional, por lo que resaltó que los más recientes datos sugieren que 

hubo una desaceleración en junio, esto a pesar de que la recuperación económica 

continuó durante el segundo trimestre. 

En su minuta sobre la última decisión de Política Monetaria, en donde acordaron 

elevar en 25 puntos base la tasa de interés de referencia a 4.50%, se indicó que 

uno de los miembros de la Junta de Gobierno señaló que la recuperación de la 

economía estuvo impulsada por el sector terciario, a medida que ha ido avanzando 

el proceso de vacunación. 

 

Salen 11,349 mdd en inversión de cartera, en mayor nivel en 12 años 

En la primera mitad del año salieron 11 mil 349.4 millones de dólares en inversiones 

de cartera, lo que representa la mayor fuga desde 2009 para un periodo similar, 

cuando en ese entonces la salida fue de 20 mil 106.8 millones de dólares. 

De acuerdo con datos de Banco de México, en el segundo trimestre salieron 6 mil 

134.6 millones de dólares, mientras que en el trimestre inmediato anterior la salida 

fue de 5 mil 214.8 millones de dólares, lo que da como resultado los 11 mil 349.4 

millones en el acumulado durante el primer semestre de este año y un incremento 

de 135.9 por ciento respecto al primer semestre de 2020. 

 

Incremento de precios de acero en el mundo se traslada a México: Oxford 

Economics 

El aumento de precios del acero que se registra en México es consecuencia de la 

distorsión que ocasionó el confinamiento y la interrupción de la producción en todo 

el mundo y no tiene que ver con el mercado nacional, dijo Oxford Economics. 

El incremento mundial de los precios del acero se explica por cuatro causas: 

escasez de materias primas, China provoca fluctuaciones en el mercado por sus 

altos requerimientos de mineral de hierro y porque es el principal productos de 

acero, hay una demanda internacional récord de acero, hay un aumento 

inflacionario global de precios incluido el acero. 

 

https://www.24-horas.mx/2021/08/26/banxico-advierte-sobre-nuevos-riesgos-ante-la-tercera-ola-de-contagios/
https://www.elfinanciero.com.mx/economia/2021/08/26/salen-11349-mdd-en-inversion-de-cartera-en-mayor-nivel-en-12-anos/
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/incremento-de-precios-de-acero-en-el-mundo-se-traslada-mexico-oxford-economics
https://www.eluniversal.com.mx/cartera/incremento-de-precios-de-acero-en-el-mundo-se-traslada-mexico-oxford-economics
https://www.eluniversal.com.mx/cartera
https://www.eluniversal.com.mx/minuto-x-minuto
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Unificación de registros patronales Infonavit ¿obligatoria? 

Uno de los derechos de los trabajadores es obtener créditos baratos por parte del 

Infonavit, con la finalidad de comprar una casa, un terreno, construir o remodelar 

(arts. 136, LFT y 29, fracc. II, Ley del Infonavit). 

Para beneficiarse del préstamo, es necesario que los subordinados cumplan con el 

puntaje mínimo necesario establecido por el Instituto (precalificándose para ello), 

según las Reglas de Negocio de la opción de financiamiento de que se trate (reglas. 

cuarta, quinta y sexta, Reglas para el Otorgamiento de Créditos a los Trabajadores 

Derechohabientes del Instituto del Fondo Nacional de la Vivienda para los 

Trabajadores). 

 

IMMEX y las maquiladoras en México 

Las maquiladoras en México no solo aportan una porción del PIB, sino que dan 

empleo a miles de personas. No obstante, en su operación enfrentan una serie de 

riesgos y normativas complicadas. 

 

Empleo supera las pérdidas de abril de 2020 

El INEGI divulgó los resultados de la Encuesta Nacional de Ocupación y Empleo 

correspondiente a julio. En el séptimo mes del año la población ocupada creció en 

1.3 millones de personas, que es la cifra más elevada en lo que va de este año y la 

segunda mayor de los últimos 12 meses. 

A partir de ello, la generación acumulada desde mayo de 2020 asciende a 13.1 

millones de puestos laborales, lo que marca un hito en el proceso de recuperación, 

pues compensa la pérdida de 12.5 millones que se registró en abril del año pasado, 

indicó la firma Monex. 

 

 

 

 

https://idconline.mx/seguridad-social/2021/08/26/unificacion-de-registros-patronales-infonavit-obligatoria
https://idconline.mx/video/comercio-exterior/2021/08/25/immex-y-las-maquiladoras-en-mexico
https://idconline.mx/laboral/2021/08/26/empleo-supera-las-perdidas-de-abril-de-2020
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Empresas no han cumplido con la regulación del teletrabajo 

El 49% de los encuestados por OCCMundial -bolsa de trabajo online-, en junio de 

2021, reveló que casi la mitad de los 1,250 profesionistas que usan la plataforma y 

hacen teletrabajo, aseguraron que las empresas en las que laboran no han cumplido 

con la regulación del home office, mientras que el 34% confesó desconocer si la 

organización ya las implementaba. 

Vale la pena decir que solo el 17% dijo que su compañía si estaba cumpliendo con 

la regulación de teletrabajo marcada en la Ley Federal del Trabajo que entró en 

vigor en enero de este año y que establece, las empresas deben establecer las 

condiciones de trabajo en un contrato y pagar la luz e Internet de los trabajadores 

que realizan home office. 

 

IMSS activa portal para contratos de subcontratación y luego lo deshabilita 

Con la reforma al outsourcing, las personas físicas o morales que ofrezcan 

subcontratación de servicios especializados, tendrán que proporcionar la 

información de sus contratos. 

Para cumplir con dicha obligación, el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) 

prepara la herramienta denominada Informativa de Contratos de Servicios u Obras 

Especializados (ICSOE). 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

https://idconline.mx/laboral/2021/08/26/empresas-no-han-cumplido-con-la-regulacion-del-teletrabajo
https://www.elcontribuyente.mx/2021/08/imss-activa-portal-para-contratos-de-subcontratacion-y-luego-lo-deshabilita/
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Aplazan audiencia de Anaya para el 4 de octubre 

Un juez federal aplazó para el próximo 4 de octubre la audiencia en la que se 

pretende imputar a Ricardo Anaya de supuestamente haber recibido sobornos de 

6.8 millones de pesos por parte de Emilio Lozoya para aprobar la reforma 

energética. 

 

Gustavo Aquiles Villaseñor, Juez de control del Centro de Justicia Penal Federal del 

Reclusorio Norte, aprobó el diferimiento porque Anaya acreditó que no ha tenido 

acceso a la carpeta de investigación; sin embargo, le aclaró al panista que la 

siguiente audiencia por videoconferencia deberá llevarla dentro de territorio 

nacional. 

 

Comparece ante juez por sobornos 

Un juez federal aplazó para el próximo 4 de octubre la audiencia en la que se 

pretende imputar a Ricardo Anaya de supuestamente haber recibido sobornos de 

6.8 millones de pesos por parte de Emilio Lozoya para aprobar la reforma 

energética. 

 

Gustavo Aquiles Villaseñor, Juez de control del Centro de Justicia Penal Federal del 

Reclusorio Norte, aprobó el diferimiento porque Anaya acreditó que no ha tenido 

acceso a la carpeta de investigación; sin embargo, le aclaró al panista que la 

siguiente audiencia por videoconferencia deberá llevarla dentro de territorio 

nacional. 

 

Se avanza, pero aún falta para lograr igualdad de género: Sheinbaum 

La jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum sostuvo que, aunque por primera vez en 

muchos años en México se tiene la oportunidad de avanzar en una agenda de 

desarrollo que tenga como principio rector la igualdad entre mujeres y hombres aún 

falta mucho por hacer. 

Durante la inauguración del Foro Mujeres Canaco en Movimiento, Mujeres Líderes 

Empresarias, la mandataria capitalina sostuvo que corresponde a todos trabajar 

para que la apertura de oportunidades para el género femenino no sea un tema 

individual, sino colectivo. 

 

https://www.reforma.com/aplazan-audiencia-de-anaya-para-el-4-de-octubre/ar2246979?v=7
https://www.reforma.com/comparece-anaya-ante-juez-por-sobornos/ar2246979?v=4
https://www.excelsior.com.mx/comunidad/se-avanza-pero-aun-falta-para-lograr-igualdad-de-genero-sheinbaum/1468084
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Continúa recuento de votos para Gubernatura de Campeche 

Este jueves 26 de agosto a las 09:00 horas comenzó el segundo día de recuento 

total de votos de la elección de nuevo gobernador o gobernadora en Campeche.   

Las magistradas y los magistrados de las salas Especializada y Regional Xalapa 

del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) reanudaron el 

proceso de recuento de la votación recibida en la totalidad de las casillas de los 21 

distritos electorales de la elección de la gubernatura del estado, realizado en 

acatamiento de la sentencia emitida por el pleno de la Sala Superior. 

 

AMLO respalda postura de la SRE sobre programa Quédate en México 

El presidente Andrés Manuel López Obrador dijo el jueves que su Gobierno seguirá 

buscando mantener una buena relación con Estados Unidos, luego de que esta 

semana la Corte Suprema de ese país ordenó mantener la política migratoria 

"Quédate en México", creada en la administración de Donald Trump. 

Andrés Manuel López Obrador suscribió la postura de la cancillería en la víspera: 

que el fallo de los jueces de negar la propuesta del presidente Joe Biden de rescindir 

la medida ordenada por Trump no obligaba a México, cuya política se ejecuta de 

forma soberana. 

 

AMLO reconoce que la trata de personas se da incluso en el gobierno 

El Presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció en conferencia de prensa, 

que la trata de personas se da en todos los estratos sociales, incluso arriba en el 

gobierno, pero son casos ocultados, al tiempo de descartar que la venta de 

niñas en Guerrero o Oaxaca sea una práctica generalizada o de usos y costumbres. 

"No se ve que, desgraciadamente, estos casos se dan en todas las clases sociales, 

nada más que arriba, cuando se da en estos casos se ocultan. ¿O tú crees que esto 

no se da arriba. La trata no hay arriba? Claro que sí, nada más que a mí no me 

corresponde hacer la investigación. Eso corresponde a todos" 

 

 

 

https://www.eleconomista.com.mx/politica/Continua-recuento-de-votos-para-Gubernatura-de-Campeche-20210826-0057.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/TEPJF-ordena-que-se-recuente-la-eleccion-de-la-gubernatura-en-Campeche-20210819-0084.html
https://www.eleconomista.com.mx/politica/AMLO-respalda-postura-de-la-SRE-sobre-programa-Quedate-en-Mexico-20210826-0042.html
https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/Quedate-en-Mexico-regresa-golpe-a-Joe-Biden-y-a-Mexico-20210824-0152.html
https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/Quedate-en-Mexico-regresa-golpe-a-Joe-Biden-y-a-Mexico-20210824-0152.html
https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/Mexico-no-esta-obligado-a-cumplir-sentencia-de-la-Corte-de-Estados-Unidos-en-materia-migratoria-SRE-20210825-0125.html
https://www.eleconomista.com.mx/internacionales/Mexico-no-esta-obligado-a-cumplir-sentencia-de-la-Corte-de-Estados-Unidos-en-materia-migratoria-SRE-20210825-0125.html
https://www.razon.com.mx/mexico/amlo-reconoce-trata-personas-da-gobierno-oculta-448832
https://www.razon.com.mx/mexico/Presidente%20Andr%C3%A9s%20Manuel%20L%C3%B3pez%20Obrador
https://www.razon.com.mx/mexico/uif-congela-147-mdp-vinculados-delito-trata-personas-mexico-445517
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Pemex manipula zona del accidente en sonda de Campeche y tira grúa de 20 

toneladas 

La zona en donde se registró el incendio el pasado domingo, que debería estar 

acordonada y restringida para la investigación forense, fue barrida por los 

trabajadores previo a la visita del director general de Pemex, Octavio Romero 

Oropeza, el pasado martes 24 de agosto. 

De acuerdo con los testimonios de los trabajadores, parte de esta movilización 

incluyó trabajar con una grúa de 20 toneladas que estaba en la plataforma de 

perforación llamada Zaap Delta que, al estar cargando un equipo de compresión, 

en la madrugada del martes, cerca de las 2:30 horas, se cayó y tiró un equipo de 

compresión al mar. 

 

Este fin de semana lanzamiento de nuevo libro de AMLO 

"A mitad del camino", el libro número 18 de Andrés Manuel López Obrador, 

presidente de México, saldrá a la venta este fin de semana. 

Tal y como lo informó, que estaría listo su escrito a fin de mes, en su conferencia 

mañanera de este jueves, dijo que ya está listo para ser llevado a las librerías. 

 

Olga Sánchez Cordero deja de la Secretaría de Gobernación y regresa al Senado 

Olga Sánchez Cordero dejó la titularidad de la Secretaría de Gobernación  (Segob) 

para regresar al Senado de la República, confirmaron fuentes del Gobierno a EL 

UNIVERSAL.  

El presidente Andrés Manuel López Obrador le pidió apoyar desde el Senado las 

reformas prioritarias del gobierno.  

 

 

 

 

 

 

https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/pemex-altera-zona-de-siniestro-en-sonda-de-campeche-y-tira-una-grua-de-20-toneladas-7133251.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/pemex-altera-zona-de-siniestro-en-sonda-de-campeche-y-tira-una-grua-de-20-toneladas-7133251.html
https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/sociedad/pemex-accidentes-trabajadores-aumentan-869-muertos-en-40-siniestros-6959629.html
https://www.contrareplica.mx/nota-Este-fin-de-semana-lanzamiento-de-nuevo-libro-de-AMLO--202126854
https://www.eluniversal.com.mx/nacion/olga-sanchez-cordero-deja-de-la-secretaria-de-gobernacion-y-regresa-al-senado
https://www.eluniversal.com.mx/tag/olga-sanchez-cordero
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Olga Sánchez Cordero abandona la Secretaría de Gobernación; se reintegra al 

Senado 

La funcionaria ocupaba el puesto desde el inicio de la administración del presidente 

Andrés Manuel López Obrador en diciembre de 2018. 

Ricardo Monreal, coordinador de Morena en el Senado de la República, expresó su 

“beneplácito” por la reincorporación de la ministra en retiro a la Cámara alta. 

“Le expresamos nuestro beneplácito a la Dra. Olga Sánchez Cordero por su 

decisión de reincorporarse como senadora propietaria. En el grupo parlamentario 

de Morena le damos la bienvenida”, tuiteó. 

 

AMLO anuncia que este fin de semana se lanzará su libro “A mitad del camino” 

El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que este fin de semana será 

lanzado su libro A mitad del camino, donde, entre otros temas describirá la relación 

con los gobiernos de Donald Trump y Joe Biden. 

"Este fin de semana aparece mi nuevo libro que se llama A la Mitad del Camino. Un 

capítulo lo dedico a describir cómo fue la relación con el ex presidente Trump, todo 

lo que se trató. Ahí va a quedar claro cuál es nuestra política y cómo 

afortunadamente con el presidente Biden hemos podido entendernos". 

 

Ya me preocupa la salud mental de AMLO: Ricardo Anaya 

Ricardo Anaya señaló este jueves que le preocupa la salud mental del 

presidente Andrés Manuel López Obrador, esto luego de que el mandatario hiciera 

una referencia a Carlos Salinas de Gortari y el panista. 

“No sé ustedes, pero a mí ahora sí ya me está preocupando la salud mental de 

López Obrador. El mentiroso compulsivo que tenemos en Palacio dijo en la 

‘mañanera’ que Carlos Salinas es mi maestro, ¿saben qué era yo cuando Salinas 

entró de presidente en el 88? Era un niño de 9 años”, dijo en nuevo video dirigdo al 

presidente. 

 

 

 

https://www.reporteindigo.com/reporte/olga-sanchez-cordero-abandona-la-secretaria-de-gobernacion-se-reintegra-al-senado/
https://www.reporteindigo.com/reporte/olga-sanchez-cordero-abandona-la-secretaria-de-gobernacion-se-reintegra-al-senado/
https://www.milenio.com/politica/libro-amlo-mitad-camino-lanzado-semana
https://www.elfinanciero.com.mx/nacional/2021/08/26/ya-me-preocupa-la-salud-mental-de-amlo-ricardo-anaya/
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Reprograman audiencia de Ricardo Anaya para el 4 de octubre 

Un juez federal aplazó para el próximo 4 de octubre la celebración de la audiencia 

donde la Fiscalía General de la República (FGR) podrá imputar al panista Ricardo 

Anaya Cortés por haber recibido un presunto soborno de 6 millones 800 mil pesos 

para aprobar la reforma energética. 

Durante la diligencia celebrada hoy, Gustavo Aquiles Villaseñor, juez de control del 

Centro de Justicia Penal Federal en el reclusorio Norte, determinó que está 

comprobado que Ricardo Anaya no ha tenido acceso a la carpeta de investigación 

que se judicializó en su contra. 

 

Juez da la razón a Anaya: No ha tenido acceso a expediente y reprograma audiencia 

Gustavo Aquiles Villaseñor, juez de control federal que encabeza la audiencia en la 

que se imputará a Ricardo Anaya, certificó que el excandidato presidencial panista 

no ha tenido acceso a la carpeta de investigación. 

Por ello, y en aras de garantizar su derecho a una defensa adecuada, el juez 

determinó cancelar la audiencia de este jueves y reprogramarla para el día lunes 4 

de octubre, a las 9:00 hrs. 

 

Exceso, decisión del TEPJF por dar 30 días para reglamentar revocación de 

mandato: Monreal 

Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena en el Senado, calificó como un 

exceso la decisión del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la 

Federación (TEPJF) de darle al Congreso de la Unión 30 días naturales para que 

apruebe la Ley Federal de Revocación de Mandato. 

En entrevista, el líder de los senadores morenistas y presidente de la Junta de 

Coordinación Política adelantó que el Pleno del Senado discutirá y avalará la 

reglamentación a la consulta popular sobre revocación de mandato el próximo 2 de 

septiembre, en la primera sesión ordinaria de la nueva Legislatura, aunque aclaró 

que el poder legislativo tiene sus propios tiempos y actuará responsablemente. 
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Ofrece IMSS cursos en línea para retorno seguro a la escuela 

Más de 760 mil personas entre padres, estudiantes y miembros de las instituciones 

educativas, se han registrado para tomar los cursos en línea que ofrece el Instituto 

Mexicano del Seguro Social (IMSS) para un retorno seguro a las escuelas ante la 

enfermedad de Covid-19. 

A través de la plataforma digital CLIMSS se brinda información que ayude a reducir 

el número de infecciones del virus del SARS-CoV-2 entre los alumnos y sus 

familias, así como entre los miembros de las instituciones educativas, a fin de 

brindar acciones seguras de prevención, detección temprana y control de Covid-19 

en las escuelas. 

 

"Educación debe ser considerada como una actividad esencial": Coparmex CDMX 

A cuatro días del regreso a clases, el presidente de Coparmex Ciudad de 

México, Armando Zuñiga, hizo un llamado para que la educación sea considerada 

como una actividad esencial por lo que debe contar con las medidas 

necesarias para salvaguardar la salud de los niños, niñas y adolescentes así como 

de profesores.   

“Exhortamos a los padres de familia a que revisen y estén atentos a que existan las 

condiciones necesarias para el regreso a clases presenciales y exigir a las 

autoridades en el cumplimiento de dichas condiciones y protocolos y por ello deben 

existir canales de denuncia en caso que los protocolos no se cumplan”.  

 

Tras receso, reanudan recuento de votos de elección en Campeche 

Los plenos de las salas Especializada y Regional Xalapa del Tribunal Electoral del 

Poder Judicial de la Federación (TEPJF) reanudaron el recuento total de los votos 

en la elección a la gubernatura de Campeche. 

El TEPJF detalló que, hasta antes de decretar un receso, los trabajos de recuento 

registraban un avance aproximado de la mitad del total de los mil 190 paquetes 

electorales. 
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Accidente en L12 del Metro: INAI pide a Fiscalía entregar versión pública de 

investigación 

El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de 

Datos Personales (INAI) pidió este jueves a la Fiscalía General de la República 

(FGR) que entregue una versión pública de la carpeta de investigación sobre 

el accidente de la Línea 12 del Metro en la Ciudad de México. 

Este incidente, ocurrido el 3 de mayo en la interestación Tezonco - Los Olivos, tiene 

una especial relevancia en el acceso a la información para la población, señaló el 

comisionado Adrián Alcalá Méndez en un comunicado. 

 

Sheinbaum alista para septiembre reunión con alcaldes electos en CDMX 

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, anunció que los 

días 2 y 3 de septiembre se reunirá con los alcaldes electos. 

“Ya tenemos una agenda, a partir del 2 y 3 de septiembre voy a estar recibiendo 

junto con el Secretario de Gobierno, uno por uno, a cada uno de los alcaldes y 

alcaldesas electas de la Ciudad”, expuso. 

 

Localizan a bebé que fue robada de un hospital en Jalisco 

Policías de Zapopan aseguraron abandonada a la recién nacida que fue sustraída 

del Hospital General de Occidente en Zapopan Jalisco. 

Los hechos ocurrieron afuera de un edificio de departamentos en el cruce de las 

calles Arco Flecha y Arco Valente en la colonia Arcos de Zapopan, punto ubicado a 

aproximadamente 20 minutos del nosocomio, explicó a El Financiero, el Paramédico 

Refugio Herrera, “está en buen estado de salud, nos la entregó una vecina que la 

encontró a un lado del edificio”. 
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Reportan 13 muertos tras ataques en Kabul 

Dos ataques suicidas afuera del aeropuerto de Kabul, Afganistán, habrían dejado al 

menos 13 muertos y 15 heridos, según funcionarios de Rusia y talibanes. El 

Pentágono confirmó que entre las víctimas mortales y heridas habría personal 

estadounidense. 

 

Al menos dos explosiones sacudieron un área en las afueras del aeropuerto 

internacional Hamid Karzai en Kabul el jueves, pocas horas después de que los 

gobiernos occidentales advirtieran de una amenaza a la seguridad. 

 

Siete policías del Capitolio de EU demandan a Trump, dicen que incitó el ataque 

Siete agentes de la Policía del Capitolio de Estados Unidos demandaron el jueves 

al expresidente Donald Trump, alegando que conspiró con grupos de extrema 

derecha para provocar el ataque mortal del 6 de enero contra el Congreso. 

En una demanda presentada en la corte federal de Washington,DC, los agentes 

alegan que el ataque fue la culminación de meses de retórica de Trump, quien dicen 

sabía del potencial de violencia y la alentó activamente con la esperanza de detener 

la certificación de la victoria electoral del presidente Joe Biden. 

 

Explosión genera emergencia en aeropuerto de Kabul  

México lamenta las explosiones ocurridas en Kabul, Afganistán La Secretaría de 

Relaciones Exteriores (SRE) de México, lamentó las explosiones ocurridas en 

Kabul, Afganistán, mientras se están realizando las masivas evacuaciones tras la 

llegada de los talibanes al poder del país del Medio Oriente.  

"El gobierno de México, a través de la Secretaría de Relaciones Exteriores, 

lamenta las consecuencias de las explosiones registradas en el aeropuerto de 

Kabul, Afganistán, con crecientes pérdidas civiles y personas heridas", expresó la 

SRE en su cuenta en Twitter. https://www.milenio.com/internacional/explosion-

afganistan-fueras-aeropuerto-kabul-hora. 
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Pentágono confirma que soldados americanos murieron por los ataques al 

aeropuerto de Kabul 

El Pentágono confirmó que soldados estadounidenses murieron tras los dos 

ataques al aeropuerto de Kabul. 

A su vez, las autoridades estadounidenses indicaron que el presidente Joe Biden 

hablará esta noche en cadena nacional. 

El ataque a la terminar fue confirmado por el portavoz del Pentágono, John Kirby, al 

mismo tiempo que confirmó personas fallecidas. 
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